


El Ayuntamiento Municipal de Villa Altagracia, continúa los trabajos de podas, con el principal objetivo de 
darle vida,  belleza y cuidado para el disfrute de toda la población.
Todos poseen el derecho de disfrutar de un ambiente adecuado, así como el deber de conservarlo.

Con la intención de preservar los parques y áreas verdes, la gestión de el honorable alcalde José Miguel 
Méndez Restituyo (Luis Pavolo), se identifica con el cuidado del medio ambiente, fomentando la conciencia y 
el compromiso de colaboración con la naturaleza.

PODA DE GRAMA EN EL PARQUE LA TORRE.

CORTE DE GRAMAS Y PODA DE PLANTAS EN EL PARQUE DE LOS MULTIS.

La poda de grama en el Parque Invi Duarte es una acción crucial para mantener su salud y fortaleza, garanti-
zando un entorno natural óptimo para el disfrute de todos. Es excelente ver al Ayuntamiento Municipal de Villa 
Altagracia comprometido con el cuidado del medio ambiente y la mejora de nuestros espacios recreativos.

PODA DE GRAMA Y SANEAMIENTO EN EL PARQUE INVI DUARTE
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La alcaldía municipal continúa su operativo de recuperación de espacios públicos.
En el día de hoy, se trabajó en el mercado, puestos de gomas, repuestos y otros establecimientos.
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ALCALDÍA MUNICIPAL CONTINÚA RECUPERANDO
ACTIVAMENTE ESPACIOS PÚBLICOS (SECTOR LOS MULTIS)

OPERATIVO RECUPERACIÓN ESPACIOS PÚBLICOS

CORTE DE GRAMA Y PODA DE ÁRBOLES EN CENTRO
DIAGNÓSTICO DE IMÁGENES
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LIMPIEZA DE ACERAS Y CONTENES EN EL SECTOR PRIMAVERAL

JORNADA DE LIMPIEZA Y CORTE DE GRAMA ENTRADA NORTE

INVITACIÓN INVITACIÓN
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ALCALDÍA MUNICIPAL CONTINÚA RECUPERANDO
ACTIVAMENTE ESPACIOS PÚBLICOS (SECTOR LOS MULTIS)

El Día del Maestro” fue consagrado 
el 30 de junio mediante la Resolución 
No.6-39 de fecha 6 de junio de 
1939, siendo Secretario de Estado 
de Justicia, Educación Pública y 
Bellas Artes el licenciado Virgilio 
Díaz Ordóñez.

Si se toma en cuenta la función del 
maestro resultaría difícil tratar de 
definir su significado etimológico y 
hasta conceptual, sin embargo, 
haciendo uso de la historia y de la 
pedagogía, se pueden referir a 
algunas de las alusiones referentes 
al maestro, Quintillano y Luis Vives 
insertan aspectos del maestro en 
sus obras de contenido pedagógico 
general, y los grandes Santos de 
la Iglesia Católica, San Agustín, y 
Santo Tomás, califican «De magistro» 
sus grandes obras pedagógicas.

El Papa Pío XI en su Encíclica 
sobre la educación cristiana de la 
Juventud decía con gran acierto: 
«Las buenas escuelas son fruto no 
tanto de las buenas ordenaciones, 
cuanto de los buenos maestros». 
El diccionario de Pedagogía de 
Víctor García Hoz, da tres acep-
ciones de la palabra maestro, 
según el siguiente orden:

En primer lugar, «el maestro es el 
hombre eminentemente que en 
cualquier faceta de la cultura, con 
su obra científica y literaria 
verdaderamente relevante, influye 
en la vida y la formación incluso de 
los que establecen contacto con él 
solo a través de sus obras»

En segundo lugar, «se aplica al 
que por su capacidad dirige una 

obra o un taller en el cual colaboran 
otros artesanos de categoría inferior. 
Esta noción implica un doble 
contenido: de una parte la habilidad 
para ejercer un oficio, y de la otra, 
una influencia de tipo formativo 
sobre los que con el maestro 
trabajan, como son los aprendices».

En tercer lugar, tenemos el vocablo 
maestro con el sentido o significado 
más restringido: «hombre que 
consagra su vida a la tarea educativa». 
Con este artículo, en Educando, 
queremos motivar a todos los 
directores de centros educativos 
para que celebren este día con sus 
educadores y reconozcan a los que 
han tenido un buen desempeño 
durante el año escolar que está 
por finalizar, y para que esto sirva 
a los maestros y maestras rezagados 
a integrarse positivamente a sus 
labores.
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EL AYUNTAMIENTO CONECTADO CON EL PUEBLO
El Ayuntamiento Conectado con el 
Pueblo, espacio que  por medio de 
Radio CTC la 107.9 fm, se encarga 
de transmitir todos los miercoles 
las informaciones de las jornadas 
laborales, que día a día realiza la 
alcaldía municipal, inició el mes de 
junio, recomendando a los 
ciudadanos mantenerse atentos a 
los boletines de la Oficina Nacional 
de Meteorología (ONAMET),  a 
propósito de comenzar la tempora-
da ciclónica.

Así mismo, interactuamos con los 
radioescuchas, sobre el acuerdo 
que hizo el ayuntamiento con el 
Ministerio de la Mujer, donde se 
comprometió a trabajar junto a 
ellos, contra la violencia intrafamil-
iar, la prevención de embarazo en 
adolescentes, las enfermedades 
de transmisión sexual y otros 
casos.

También señalamos, los trabajos 
de corte de gramas y árboles en 

parques, entradas del municipio y 
el Centro de Diagnóstico, además 
de  limpieza, canalización y sanea-
miento de cañadas en distintos 
barrios del pueblo. Así como también 
informamos de la agenda de 
recogida de desechos sólidos en 
los diferentes sectores, y como 
clasificarlos.

Otro asunto de importancia, fue el 
tema del operativo de recuperación 
de espacios públicos, que continúa 
ejecutando el cabildo, y del buen 
resultado que  viene dando.

De igual manera, tratamos  la 
creación de las tres delegaciones, 
como son: Villa Norte, 5to Centenario 
y Mana de Haina, que después de 
eligir a sus representantes a través 
de las diversas juntas de vecinos, 
fueron juramentados por el alcalde 
municipal José Miguel Méndez 
Restituyo, entre otros temas que los 
oyentes  expresaron vía llamadas 
telefónicas.
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La alcaldía de Villa Altagracia 
presidida por el honorable alcalde 
José Miguel Méndez Restituyo, 
recomienda a los munícipes, 
mantenerse atentos a los 
informes del tiempo que ofrece la 
Oficina Nacional de Meteorología, 
con relación a la Temporada 
Ciclónica 2024, que inicio el 1 de 
junio, y se prevé que será una de 
las más activas e intensas en 
décadas.

El pasado 29 de mayo, la Alcaldía Municipal recibió la 
visita de la encargada provincial del Ministerio de la Mujer, 
Lic Josefina Valerio y la encargada municipal ínterina Lic, 
Popa.

En dicha reunión, acordaron realizar actividades en 
conjunto Alcaldía_Ministerio de la Mujer, con el propósito 
de sensibilizar a la población sobre la No violencia intra-
familiar, prevención de embarazo en adolescencia, 
prevención de enfermedades de transmisión sexual, entre 
otros temas.

El señor alcalde José Miguel Méndez Restituyo, se 
comprometió a través del  departamento de Género y 
Equidad, cumplir con los compromisos acordados.

El acto contó con la participación de la Lic Milagros Curiel, 
encargada del referido   departamento.

LA TEMPORADA CICLÓNICA 2024

ACUERDO ALCALDÍA-MINISTERIO DE LA MUJER
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En la mañana de hoy  la brigada 
del Ayuntamiento Municipal se 
dirigió al sector los Arremangao a  
realializar el saneamiento de la 
Cañada de ésta comunidad, esto 
implica separar los residuos y 
disminuir las emisiones de con-
taminantes, en lo que concierne, 
se le recomienda a la población a 
no tirar basura a orillas de las 
mismas para evitar propagación 
de enfermedades.

La tarde del domingo se efectuó una importante asamblea con la Federación de Juntas de Vecinos, con el 
propósito de consensuar sobre el programa educación ambiental y calendarizacion de la recogida de 
desechos sólidos.

Contó co la participación del alcalde José Miguel Méndez Restituyo, así como el presidente de la Federación, 
también participaron distintos representantes de Juntas de Vecinos de Villa Centro.
Ayuntamiento Municipal de Villa Altagracia.

REUNIÓN CON LA FEDERACIÓN DE JUNTAS DE VECINOS

SANEAMIENTO DE LA CAÑADA SECTOR 
ARREMANGAO.
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Canalizaciones en los Sectores: Anacaona y Arremangao.

En la mañana de éste martes se interceptaron las cañadas del sector 
Arremangao y Anacaona, es de mucha importancia  éstos saneamien-
tos que se están llevando a cabo, con el propósito de cuidar la  salud de 
las personas que viven en esas inmediaciones y contribuir a la conser-
vación del medio ambiente.

Cuidar el medio ambiente, te convierte en un héroe.

CANALIZACIÓNES DE CAÑADASAVISO
IMPORTANTE

El ayuntamiento municipal informa 
a todos los municipes, que 
producto de las últimas lluvias que 
han afectado nuestro municipio, el 
acceso al Vertedero Municipal 
para las unidades recolectoras 
de residuos se ha visto afectado,  
por lo que estamos presentando 
inconvenientes para mantener 
las rutas establecidas.
 
Solicitamos su colaboración 
evitando sacar los desechos 
sólidos fuera del horario establecido 
para su sector,  y siendo pacientes 
ante estas condiciones climáticas 
que se extenderán hasta el 
viernes.

Nuestro personal trabaja 
arduamente para garantizar que 
el servicio se mantenga sin mayores 
interrupciones.

Con la colaboración de todos 
logramos más y mejores resultados.
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En la mañana de éste miércoles, la 
brigada del ayuntamiento se 
trasladó al Parque Municipal a 
realizar una jornada de poda, con 
el fin de reducir el riesgo de caída 
y dar mejora de estabilidad a los 
árboles.

La poda garantiza que las plantas 
reciban suficiente oxígeno y luz, 
tambien favorece el crecimiento de 
nuevas ramas, gruesas y estables, 
los árboles se mantienen más 
saludables y esto les otorga más 
longevidad.

Este jueves, una comisión del 
ayuntamiento municipal que dirige 
el honorable alcalde José Miguel 
Méndez Restituyo, y el presidente 
de la Federación de juntas de veci-
nos el señor Sergio González, se 
dirigieron al 5to Centenario para 
realizar una asamblea compuesta 
por los presidentes de las difer-
entes juntas de vecinos que  inte-
gran esa delegación, donde a  
unanimidad se eligió la nueva 
delegada, la señora Katiuska 
Tiburcio Ravelo, quien se compro-
metió a trabajar arduamente a 
favor de esas comunidades.

PODA DE ÁRBOLES

ELECCIONES DELEGACIÓN 5TO CENTENARIO
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Este jueves, se efectuó una 
asamblea en Villa Norte para 
escoger el 1er delegado(a) de esta 
delegación, la cual  fue conducida 
por la comisión del ayuntamiento 
municipal y el presidente de la 
Federación Sergio González,  se 
eligió su representante por la 
cantidad de votos obtenidos, 
resultando como delegado el 
señor Marcos Campos, quien se 
dirigió a ellos comprometiéndose a 
luchar por los intereses de los 
diferentes sectores que componen 
esa delegación.

Primer Izamiento de la Bandera 
Canadiense en la Alcaldía de Villa 
Altagracia el 30 de Junio Villa 
Altagracia, República Dominicana.

El próximo 30 de junio, a las 6:00 
p.m., se llevará a cabo el primer 
izamiento oficial de la bandera 
canadiense en la Alcaldía de Villa 
Altagracia. Este significativo 
evento será  organizado por la 
alcaldía de Villa Altagracia y el 
Presidente de Copropcanada, 
quien expresó su agradecimiento 
por el cálido recibimiento brindado 
por el Alcalde Jose Miguel Mendez 
(conocido como “el Luis Pavolo”)y 
el presidente de la Liga Municipal 
Dominicana Victor D'Aza.

Durante sus declaraciones, Chevalier 
destacó la importancia de este 
gesto como un símbolo de amistad 
y cooperación entre Canadá y la 
Provincia de San Cristóbal.

Asimismo, anunció que en los 
próximos días se dará a conocer la 
participación de otras ciudades y 
municipios que se unirán a esta 
celebración, mostrando así su 
apoyo al izamiento de la bandera 
canadiense en conmemoración de 
la independencia.

Este acto histórico representa un 
hito en las relaciones bilaterales 
entre Canadá y la República 
Dominicana, fortaleciendo los 
lazos culturales y comerciales 
entre ambas naciones.

Agradecemos sinceramente a los 
medios de comunicación, las 
vallas publicitaria, colaboración y 
el apoyo en la difusión de este 
evento tan especial.

Para más información, puedes 
visitar el sitio web de Copropcana-
da.ca en este enlace.

ELECCIONES  DELEGACIÓN VILLA NORTE

COMUNICADO
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De acuerdo a la Resolución no.10-2024 que establece el ordenamiento del Concejo de Regidores, se le informa a 
la comunidad, que el salón Prof. Melanio Hernández Alberto, no será utilizado para el uso de la población en 
cuanto se refiere a cumpleaños, bodas o fiestas de otra índole.

De acuerdo a la  resolución aprobada el 9 de mayo del 2024, el mismo sólo será utilizado por el concejo y la 
alcaldía, para sesiones, reuniones y actividades internas.
De antemano, agradeciendo su comprensión y colaboración.
Concejo de Regidores.

A Directores, maestros, seguridad, 
padres y amigos de la escuela.
Llamado a concientizar a los niños 
sobre la  importancia de cuidar el 
medio ambiente, mantener limpia 
la escuela, los espacios públicos, 
como son: las áreas verdes y 
recreativas, calles, aceras y 
contenes, etc.
Recordemos que una ciudad limpia 
no es la que más se barre, sino la 
que menos ensucia.
Salvemos el planeta.

AVISO IMPORTANTE

COMUNICADO
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En la mañana de hoy, el honorable 
alcalde José Miguel Méndez, 
juramentó las tres delegaciones 
comunitarias, con el propósito de 
descentralizar los trabajos de la 
alcaldía y contribuir al desarrollo 
de cada sector. En representación 
de la delegación Mana de Haina, 
estuvo la señora Leonarda Valdespina 
Nivar, por la delegación del 5to 
Centenario, Katiuska Tiburcio 
Ravelo, y por la delegación de Villa 
Norte, Marcos Campos.

Durante el marco de  juraramentación, 
el alcalde municipal aprovechó la 
ocasión para entregarles a los 
delegados, herramientas de trabajo, 
como carretillas, picos, machetes, 
bombas de fumigar y 

líquido de quemar, para el uso y 
embellecimiento de sus respectiv-
as secciones.

De igual modo, juramentó al nuevo 
encargado de espacio público, el 
señor Rafelito Candelario. 

En el acto estuvieron presentes 
la vicealcaldesa Miguelina Parra, 
el presidente del Concejo de 
Regidores Willy Reyes, los 
concejales Alberto Gil Montás, 
Rodolfo Montilla, Melvin Castro, 
Junior Frías y el presidente de la 
Federación de Juntas de Vecinos, 
el señor Sergio González.  

Horario para sacar la basura en la 
avenida Duarte.
De 6:00 de la mañana a 8:00 am.
De 6:00 de la tarde a 8:00 pm.
Los ciudadanos que sean 
sorprendidos sacando la basura 
fuera de ese horario, serán sometidos 
( a) a la acción de la justicia. 

JURAMENTACIÓN DELEGACIONES MANA DE HAINA, 
5TO CENTENARIO Y VILLA NORTE.

AVISO IMPORTANTE
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Se le informa a toda la comunidad, 
que estaremos cumpliendo con 
carácter de urgencia con lo 
establecido en la ley 83-89 de 
espacio público, que prohíbe la 
colocación de desperdicios de 
construcción, escombros y 
desechos, en calles, aceras, 
avenidas, carreteras, áreas 
verdes, solares baldíos, plazas y 
jardines públicos. 

Contando con su apoyo y colaboración, 
podemos garantizar que se 
cumpla la ley, para hacer de Villa 
Altagracia un lugar mucho mejor 
para vivir.

Alcaldía Municipal de Villa Altagracia realiza operativo de mantenimiento en plazas y parques.

Villa Altagracia, en la mañana de este lunes 17  el Ayuntamiento Municipal de Villa Altagracia, por instrucciones del alcalde, está llevando a cabo un 
operativo de mantenimiento en diversas plazas y parques del municipio.

Esta iniciativa, encabezada por el incumbente José Miguel Méndez y el Departamento de Mantenimiento de Plazas y Parques, incluyó la podas de 
árboles, así como la limpieza de aceras y contenes.

El objetivo de este operativo es mantener la limpieza y el buen estado de los espacios públicos, promoviendo así un ambiente más saludable y agrad-
able para todos los ciudadanos de Villa Altagracia.

La Alcaldía Municipal reafirma su compromiso con la comunidad y continuará trabajando para obtener más y mejores resultados en beneficio de todos 
los habitantes del municipio.

AVISO IMPORTANTE PARA TODA LA POBLACIÓN

OPERATIVO DE MANTENIMIENTO EN PLAZAS Y PARQUES
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En la mañana de hoy, el Ayuntamiento Municipal a través del departamento de espacio público, procedió a 
demoler una obra ubicada en la autopista Duarte, y que fue construida en un área verde. De igual manera, 
movieron dos bancos de la acera peatonal en los alrededores próximo al repuesto, frente al Invi Duarte.

También quitaron diversas mercancías con la que los comerciantes ocupaban los espacios públicos desde la 
zona franca hasta el mercado municipal, en gomeras, tiendas, ferreterías, super mercados, etc.

Un césped bonito y en condiciones 
es fruto de un mantenimiento 
apropiado, que embellece la 
apariencia del paisaje para 
disfrute de la  comunidad de esos 
detalles que ofrece la naturaleza.

Esto ayuda a prevenir la aparición 
de enfermedades, plagas e insectos, 
también reduce la humedad y 
mejora la circulación del aire.

OPERATIVO RECUPERACIÓN DE ESPACIOS PÚBLICOS

ACONDICIONAMIENTO DE GRAMA EN EL PARQUE 5TO PATIO
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El Ayuntamiento de Villa Altagracia 
continúa con la recuperación de 
espacios públicos.

En la mañana de éste lunes, la 
alcaldía continúa con la recu-
peración de los espacios públicos, 
en el centro urbano, para que las 
personas puedan desplazarse 
libremente en las aceras y demás 
espacios.

Esta actividad contribuye a la 
puesta en valor del entorno urbano, 
y aumenta el sentido de pertenen-
cia a la comunidad.

El principal enfoque en la inter-
vención de un espacio público ha 
de ser su uso por parte de los 
ciudadanos, por consiguiente es 
importante garantizar su acceso.
Un pueblo limpio y ordenado 
depende de todos

Con la participación de seis de los 
ocho ayuntamientos de la provincia 
San Cristóbal, la Oficina Técnica 
Región Valdesia de la Federación 
Dominicana de Municipios 
(FEDOMU) continuó con la 
segunda jornada de Inducción al 
SISMAP Municipal. Este taller, 
dirigido a los encargados de 
Recursos Humanos, Presupuesto 
Participativo, Acceso a la Información 
Pública, enlaces del SISMAP 
Municipal, contadores y tesoreros 
municipales, se llevó a cabo en el 
Salón Multiuso Dr. Eugenio de 
Jesús Marcano, antiguo Parque 
Radhamés, en el municipio de 
San Cristóbal

La apertura estuvo a cargo de la 
vicealcaldesa Dra. Eva Nina, 
contando con la asistencia de 
43 técnicos de los diferentes 
municipios.

Esta capacitación, estuvo organizada 
por el Equipo Técnico de 
FEDOMU Región Valdesia, fue 
impartida por Robert Estepan, 
coordinador técnico, y el facilitador 
de PPM Hipólito Méndez. En 
donde estas jornadas de 
formación son fundamentales 
para el fortalecimiento de las 
capacidades de las autoridades 
municipales electas y su personal 
técnico. 

AVISO IMPORTANTE PARA TODA LA POBLACIÓN

AVISO IMPORTANTE PARA TODA LA POBLACIÓN
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La limpieza de las calles y los 
espacios públicos tienen un 
impacto directo en la vitalidad y 
habitabilidad de las zonas urbanas.
 
Las calles bien cuidadas y limpias 
contribuyen a un sentimiento de 
orden, seguridad y orgullo en la 
población, fomentando un entorno 
más vibrante y atractivo.

Comisión del Ayuntamiento 
Municipal se reúne con autori-
dades para tratar tema organi-
zación e higienizacion del Parque 
Municipal.

En la mañana de éste jueves, por 
instrucciones de el alcalde José 
Miguel Méndez (Luis pavolo), se 
realizó una reunión para organizar 
el entorno del parque, de modo 
que se considere de interés para 
todos los ciudadanos acatar los 
espacios públicos.

Contó con la participación de el director operativo de la alcaldía, Mani 
Aquino, Rafelito Candelario de espacios públicos, coronel urbano zayas 
director de la Policía Nacional Villa Altagracia, Ricardo taveras de 
OProma y una representación de la Guardia Civil Municipal.

Todos tenemos derecho a transitar por un parque libre y limpio, está 
comprobado, que los espacios higiénicos generan una gran cantidad de 
beneficios, que ayudan a mejorar la calidad de vida de los ciudadanos. 
Por tal razón es importante su colaboración.  

CONTINÚAN LOS TRABAJOS DE ORDENAMIENTO
EN EL CENTRO DEL PUEBLO.

ORGANIZACIÓN E HIGIENIZACION DEL PARQUE MUNICIPAL
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Éste jueves se realizó la poda de grama en la entrada norte del sector Pajarito, con el propósito de conservar 
y embellecer el entorno de identificación del sector.
Cuidar él hábitat es valorar la vida. 

PODA DE GRAMA EN LA ENTRADA NORTE
DEL SECTOR PAJARITO.
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